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「茅ケ崎スポーツフェスティバル」 

校長 髙山 俊哉 

 

秋も深まりをみせてきました。学校横の緑道の木々も紅葉が始まっています。まだまだ制

限は多いのですが、with コロナの生活も徐々に定着をしてきたのか学校はいつもの年の落

ち着きを取り戻しつつあります。 

そんな中 10 月 12～16 日、今年度最大の学校行事になるであろう『茅ケ崎スポーツフェ

スティバル』が学年ごとに開催されました。どの学年も真剣に精一杯取り組んでくれまし

た。本来であれば、大勢のお客様をお迎えして皆で取り組みたかったです。それでも、小さ

な『フェスティバル』ではありましたが、開催できて本当に良かったと思っています。全学

年見せてもらいましたが、学年ごとの開催だったからこそ見

えた良い発見がたくさんありました。 

まず、１年生、いつもの体育祭は２，３年生を中心に運営

が行われ１年生の準備等の出番はそんなになかったはずで

した。しかしこのスポーツフェスティバルには上級生はいま

せん。すべての運営を自分たちの手で行わなくてはなりませ

ん。そんな気持ちもあってか、開閉会式も含めての運営は本

当に立派でした。1 年生でもこんなに立派にできるのだと思

った瞬間、ふと、ある人が言っていた言葉を思い出しました。

「中学１年生は 1 年生じゃないよ。立派な小学校７年生だ

よ。これまでリーダーとして下級生を引っ張った経験もあるのだからどんどんやらせてあ

げなければだめだよ。必ず自分たちでできるから。」まさにその通りの光景でした。 

3 年生、あんなに盛り上がって無邪気に楽しんでくれるとは思っていませんでした。自分

たちの学年だけで、気兼ねなく大いに思い思いの応援を繰り広げていました。その姿を見て

フェスティバルが行えて本当に良かったと感じました。 

そして２年生。１年生と 3 年生の両方を併せ持つフェスティバルでした。運営は自分た

ちでもちろんできる。しかし、同時に行事を楽しむ余裕も持ち合わせている。いつもの２年

生より２か月も短い学校生活なのですが、順調に成長している姿を見せてもらいました。 

部活動の秋の大会、いわゆる「新人戦」も良い成果を残しながら進んでいます。本当にい

くつかの部活動だけですが、応援に行かせてもらいました。３年生が抜けているのが一見し

てはわからないほどの立派な２年生の成長ぶりを頼もしく思いました。この後も先の見え

ない様々な不安の中での中学校生活であることは間違いありません。気持ちが安定しなく

なってしまったり、不安を口にしたりする人もいます。学校としてもそうした皆さんの声を

しっかり聞いていきたいと思います。 

しかしコロナ禍だからといって自分の感情の持って行き場として、いじめをしてしまっ

たり、他人を傷つけるようなことや、法に触れる行為をしてしまったりといったことが許さ

れるわけではありません。ＳＮＳの使い方や、地域での過ごし方の中で他の人の人権を脅か

したり、違法行為に手を出すようなことについては、ダメなものはダメなんだと、はっきり

けじめをつけなくてはなりません。みなさんの一層の『自律』に期待します。 

https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/chigasaki/


茅ケ崎中学校開校 40周年  
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―3 年生徒会長から 1，2 年役員の皆さんに渡された認証書― 

  10 月 12 日（月）の１校時を使って、新本部役員と後期委員会の委員長の 

  認証式が行われました。校長先生が新会長に認証書を渡し、その後はこれま 

 で会長としてその重責を担ってきた  さんが一人ひとりに認証書を手渡し 

ました。旧役員の成長を感じる挨拶、これからを引き継ぐ新しい顔ぶれ達が 

 発する抱負の数々。どの一言をとっても、思い入れの詰まった素晴らし 

 いものでした。放送室前で自分の番を待つ、緊張した面持ちの皆さんか 

ら静かな熱意が感じられました。 

 

   今年度、生徒会長を務めます 2 年 5 組の     です。突然ですが皆さんはウォルトディズニー 

が言ったとされる「現状維持では後退するばかりである。」という言葉を聞いたことがありますか。今年は 

茅ケ崎中学校の節目となる創立 40 周年です。この言葉にあるように今の茅ケ崎中学校を私たちの手でより 

良くし、10 年後の 50 周年に向けて前進していきましょう。よろしくお願いします。 

   

みなさん、こんにちは。 

1年間生徒会長を務めました     です。私たち第 40期生徒会本部役員は昨年度 10月から様々 

な活動をしてきました。その中で、学校を動かすことの大変さや、やりがいを感じることができました。 

しかし、新型コロナウィルスの影響で、三年生を送る会や新入生歓迎会など、たくさんの行事が中止や規 

模を縮小しての開催となり、悔いの残る 1年間となってしまいました。ですが、それも良い経験だと思っ 

ています。1年間ありがとうございました。第 41期生徒会本部にも期待してください。 

 

《新しい生徒会本部役員・後期委員長の紹介》  ※個人情報の部分は掲載しておりません。 

本校は今年度創立 40周年を迎えました。港北ニュータウンが開発されて人口が増加する中、 

中川中学校から分かれる形で創設されました。立地がニュータウンの中心をなす、 

センター南駅周辺ということで区内の基幹的な役割を果たす地域に成長しました。 

本校はそこを学区とする市内でも大きな学校の一つです。この 40年の間に、多くの

コミュニティーが『まちの成長』と共に醸成を重ねて、地域を支える大きな力にな

り、本校もそうした地域のご理解とご協力を得て、ここに至っております。10年ご

とにそんな『私たちの学校とまちの様子』を航空写真に撮り、記念品としてクリアホ

ルダーにして前期終業式の日に配付いたしました。PTAからも筆記用具を記念品とし

ていただきました。誠にありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

生徒会長   一年学級委員長   

二年副会長   福祉委員長   

一年副会長   環境美化委員長   

二年書記   新聞委員長   

一年書記   保健委員長   

二年会計   図書委員長   

一年会計   放送委員長   

三年学級委員長   体育祭実行委員長   

二年学級委員長   合唱コンクール実行委員長   

 *新生徒会長から* 

前会長から新役員へ認証書を渡す様子  

 *前生徒会長から* 

配付された 40周年記念品 

いただいた筆記具 

をイメージして。 



10月 29日実施 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 二人目のアシスタントさんが 

消毒してくれています！ 10 月から新たに学校を支援するスタッフとして 

二人目の職員室アシスタントさんにご勤務いただ 

くことになりました。長谷川 裕子さんとおっしゃいます。主に施設の消毒業

務を担当してもらっています。 

朝からお昼までの勤務時間内に、これまで全職員で分担していた箇所をぐる

っと校内から外の施設も含めて回っていただき、大変助かっています。市の HP

をご覧になって、ご連絡いただいたのが 9 月末。早速いらしていただくように

なりました。3 月末までお勤めになられます。よろしくお願いいたします。 

    

10月 29日（火）、30日（水）の両日、都筑区総合庁舎ギャ 

ラリーにて、市立中学校の３区合同作品展が行われました。前日 

 に各校で作品の搬入と飾り付けを行い、翌日、翌々日が会期となって 

いました。限られたスペースをそれぞれの学校がこれまで制作した 

ものを美しく、見栄えがするように展示しており、とても見応えがあ 

りました。 

茅ケ崎中の作品はというと、積み重ねの感じられる、しっかりした 

作品ばかりでした。また、ディスプレイのセンスが一際光るブース 

に仕上がっていました。 

                   見学に出かけた 10 組の皆さん 

                  は、食い入るように他校の作品 

                  を見て、思い思いの感想を交わ 

                  していたようです。見学を通し 

て、きっと次の作品制作への意 

欲がたかまったことでしょう。 

  

見学後のもう一つの大きな学習が、飲食店での集団行動やマナー習 

得です。作品展見学後にセンター南駅の方まで戻り、みんなでアイ 

スクリーム屋さんにグループごとに入店して、個別に購入しました。 

今の飲食店利用では、スペー 

スを空けて並んだり、お店の方 

とは透明なしきりを通しての会 

話になったりしますから、はっ 

きり伝えないと聞き取ってもら 

えないこともあります。コロナ 

禍の中でのこうした体験学習は 

とても貴重な機会になったようです。 

 

     

都筑区役所ホールに飾られた作品 

他校の作品を鑑賞している様子 

自分の買いたいものを伝えます 


